

Aktiv für die Grundschüler

Mitgliederversammlung des Fördervereins der Schule Gottenheim / Wahlen

Gottenheim. Kurz vor Beginn der Sommerferien fand die Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Schule Gottenheim statt. Für Stephanie Hagemann und Stephanie Tempes war es eine Premiere: Die beiden Vorsitzenden führten zum ersten Mal, nach ihrer Wahl im vergangenen Jahr, durch die Versammlung.

Neben dem gesamten Vereinsvorstand konnte Stephanie Hagemann auch Bürgermeister Volker Kieber, Schulleiterin Judith Rempe, Gemeinderat Lothar Zängerle der auch den Verein Jugendclub Gottenheim vertrat und weitere Vereinsmitglieder - darunter auch Gründungsmitglied und die langjährige Vorsitzende Monika Feil - in der Hess-Strauß begrüßen.

„Bewährte Angebote weiter führen, neue Ideen umsetzen“ – so umschrieb die Vereinsvorsitzende die Aktivitäten des Vereinsjahres 2012/2013. Im Juli 2012 hatte mit dem Ausscheiden von Monika Feil und Regina Schittenhelm ein Generationswechsel im Vereinsvorstand stattgefunden. Neben den beiden neuen Vorsitzenden war auch Matthias Kläsle-Braun als Kassenwart neu in den Vorstand gewählt worden. Der Verein hatte sich unter der neuen Führung sogleich an die Arbeit gemacht: So wurden beliebte Angebote wie der Selbstbehauptungskurs und die Lesenächte oder die Elternvorträge wieder angeboten, auch beim Weihnachtsmarkt



Führen den Förderverein der Schule Gottenheim (von links): Stephanie Tempes, Matthias Kläsle-Braun, Stephanie Hagemann und Nicole Zwiener. Foto: ma

hatte der Verein sich wie gewohnt beteiligt, um die Vereinskasse zu füllen. Im Herbst 2012 hatte der Vorstand sich entschlossen, die Lesenacht in der Grundschule mit Übernachtung anzubieten. Eine Idee, die gut ankam und die im Oktober dieses Jahres wiederholt werden soll. Ein Zehnfingerschreibkurs für die Kinder der vierten Klasse fand auf Initiative des Schulfördervereins in den Osterferien statt - das Angebot soll ebenfalls im Schulleben fest etabliert werden, genauso wie ein Selbstbehauptungskurs innerhalb des Unterrichts in der 4. Klasse. Erstmals fand im Frühjahr dieses Jahres eine Kräuterwanderung für Kinder (und Eltern) mit Gabriele Heublein statt - die Teilnehmer waren begeistert und die Wanderung wird wohl wieder stattfinden. Und auch die Beteiligung am Sommerferienprogramm (dieses Jahr mit vier Angeboten des Vereins) ist fester Bestandteil des Vereinsjahres. Ein wichtiges Pro-

jekt war auch die Gestaltung einer neuen Homepage- eine Aufgabe, die vor allem von Vorstandsmitglied Helge Wieck vorangetrieben wurde.

In seinem Kassenbericht berichtete Matthias Kläsle-Braun über die finanziellen Bewegungen im Vereinsjahr. Kassenprüfer Markus Eberle bestätigte eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung und bat die Mitglieder um die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig ausfiel.

Bei den anschließenden Wahlen wurde die 2. Vorsitzende Stephanie Tempes, die 2012 außerordentlich gewählt worden war, einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Für Schriftführerin Melanie Siefert, die aus beruflichen Gründen ausschied, wurde Nicole Zwiener einstimmig in den Vereinsvorstand gewählt. Als Beisitzer im erweiterten Vorstand wieder gewählt wurden Monika Bethke-Bühler, Marianne Ambs und Jutta Nopper. **Marianne Ambs**